

Flohmarkterkäufer erhalten einen Ersatz-Tag

15.07.2015 16 Reax

Seit Jahren leidet der Bürkliplatz-Flohmarkt unter Baustellen und Terminkollisionen. Die Stadt will den Händlern nun helfen.

 **Andrea Cattani**
REDAKTOR NACHRICHTEN

Teilen 0



Tweet

EMAIL

BADGE ME



Publikumsmagnet: Der Flohmarkt am Bürkliplatz. (KEYSTONE)

Versöhnung im Zürcher Flohmi-Streit: Seit Monaten haben die Flohmarkt-Verkäufer auf dem Zürcher Bürkliplatz wegen konkurrierender Grossanlässe und störender Baustellen zu leiden. Jetzt hat die Stadt ein Nachsehen und kommt den Händlern entgegen.

Der Bürkliplatz-Flohmi ist der älteste Flohmarkt Zürichs. Nächstes Jahr feiert er sein 45-Jahre-Jubiläum. Die letzten Jahre waren aber alles andere als leicht für die Händler. «Schlimm war es vor allem 2014», sagt Monika Luck, Präsidentin des Vereins Zürcher Flohmarkt (VZF), gegenüber Blick am Abend. Termine wie die Street Parade, die Leichtathletik-EM oder Bauarbeiten rund um den Bürkliplatz hätten den Standbetreibern das Leben damals schwer gemacht.

«Dieses Jahr ist es zwar bedeutend weniger gravierend, trotzdem fallen erneut vier Markt-Termine ins Wasser, unter anderem wegen der Bellevue-Baustelle», erklärt Luck.

Seit Ende April hat sich die VZF-Präsidentin und selber passionierte Flohmi-Besucherin beim Stadtrat für zwei zusätzliche Markttag eingesetzt.

«Ein Tag mehr ist nicht unbedeutend.»

Lange schien die Stadt kein Gehör für das Anliegen der Flohmarkt-Betreiber zu haben. Jetzt das Happy End: Der Stadtrat hat gewilligt, die Flohmi-Saison auf dem Bürkliplatz um einen Tag zu verlängern. Statt die Saison wie geplant am 31. Oktober abzuschliessen, bekommen die Standbetreiber am 7. November einen Kompensationstag zugesichert.

Auch wenn die ursprüngliche Forderung des VZF damit nur zur Hälfte erfüllt ist, zeigt sich Monika Luck sehr zufrieden über das Umdenken der Stadt: «Das ist für uns schon einiges. Jetzt hat die Stadt auch einmal unsere Anliegen berücksichtigt.»

Gewisse Leute würden nämlich von den Erträgen aus dem Flohmi-Verkauf leben, sagt Monika Luck. «Gerade an einer solch prominenten Lage ist ein Tag mehr deshalb nicht unbedeutend.»

Teilen 0



Tweet

EMAIL